

Intensifican trabajos de bacheo en Juárez

El Gobierno Municipal de Juárez a través de la Secretaría de Servicios Públicos, continúa intensificando los trabajos de bacheo en puntos estratégicos de la ciudad.

En esta ocasión dos cuadrillas se apostaron en el cruce de Antiguo Camino a Rancho Viejo y Camino a la Palapa para reparar el tramo anteriormente mencionado y toda la arteria en su totalidad.

Cabe mencionar que esta avenida con gran demanda vehicular está siendo reparada a través del bacheo y del recarpeteo aplicando más de 25 toneladas de carpeta asfáltica desde su cruce en San Roque hasta Camino a la Palapa.

Este operativo de bacheo

en las avenidas principales continuará por toda la ciudad para cubrir la demanda de los juarenses, las reparaciones serán permanentes durante todo el año así como el resto de los demás servicios como lo son: limpieza de plazas, terrenos baldíos y alumbrado.

Por su parte el Alcalde Everardo Benavides Villarreal, acudió para supervisar los avances en este cruce tan importante para los automovilistas juarenses, por lo que pidió paciencia a los conductores por las molestias que pudieran generar dichas reparaciones y desviaciones en la circulación.





JUÁREZ NUEVO LEON